[52] *

栗生小学校 1年 学年通信 No. 26 令和 3 年 1 1 月 1 7 日

禁しかった社会見学!

先日、子供達が待ちに待っていた社会見学に行ってきました。「自動車時計博物館にはどのような車があるのだろうか」、「動物達に早く会いたいな」とわくわくしていた子供達。

見学場所では、目をキラキラと輝かせながら真剣に車や動物を見ていました。素敵な思い 出がまた一つ増えました。



きょうは、じどう車とけいはくぶっかんへいきました。はじめてひこうきや車にのりました。ふるい車やこおりの上をはしる車がありました。また、しゃかい見学にいって、いろいろとたんけんをしたいです。大だてまひろ

きょうは、じどう車とけいはくぶつかんへいきました。たのしかったです。いろいろなふるい車やとけい、うまのおもちゃがありました。むかしは、車にボタンがあって、それをおすとドアがひらくということがわかりました。もっとじどう車のことをしりたいです。いけ田ももか





きょうは、じどう車とけいはくぶつかん へいきました。わたしは、いどが こころ にのこりました。ひっぱって おすと水が 出るなんてすごいとおもいました。

ひこうきもありました。はねが うごい て本とうにとびそうでした。ば車にも の りました。シンデレラの気ぶんでした。 かた山 すみれ





わたしは、どうぶつえんで きりんと ペンギンをかんさ つしました。

きりんは、雨がふりはじめると、じぶんのへやへもどり、えさをたべていました。 ペンギンは、いろいろなし

ゅるいが いることを しりま

山さき あゆか

きょう、どうぶつえんへいきました。どうぶつがたくさんいました。ぼくが一ばんかっこいいとおもったもうじゅうは、とらです。どうしてかというと、ギョロギョロしためが、すごかったからです。

いけ田 こたろう

きょう、どうぶつえんへ いきました。きりんを見ました。 くびも あしも ながくて、おど ろきました。また しゃかい見 学へいきたいです。

みやの りゅうと



した。

